

Gefährliche Liebe

AkuRoku

Von Noiz

Kapitel 2: Wiedersehen und fehlende Erklärungen

Drei ganze Jahre war es nun her, dass Roxas von Axel verlassen worden war. Mittlerweile aber, dachte er nicht mehr daran. Er war wieder glücklich vergeben. Wenn er so zurückdachte, dann schmerzte es noch immer. Immerhin hatte er Axel wirklich geliebt, aber jener wollte wohl nur seinen Spaß haben. Gedankenverloren leckte er an seinem Eis. Hayner zog ihn durch die Straßen und sagte dies und jenes. Roxas hörte nicht wirklich zu, da er in seinen Gedanken war. Plötzlich aber, nahm er etwas aus den Augenwinkeln wahr. Das röte Haar hätte er überall erkannt. Das Eis fiel ihm aus der Hand und er blieb abrupt stehen. "Hey Roxy, was ist denn los?" ertönte Hayners Stimme. Roxas hörte Hayner nicht, sondern starrte Axel an, der in einer schatten liegenden Gasse stand. Er unterhielt sich mit jemanden und das ziemlich energisch. Hayner folgte Roxas Blick und legte den Kopf schief. Er wusste nur von Roxas Erzählungen wer Axel war und wie Roxas zu ihm stand. "Das ist der Typ der dich hat sitzen lassen, oder?" Roxas nickte lediglich und starrte weiterhin Axel an. Er wollte zu ihm gehen, ihn zur Rede stellen, ließ es aber sein als eine Frau neben ihm auftauchte und sich an seinen Arm hingte. Das zu sehen, war wie ein Stich in Roxas Herz. Er hatte nie aufgehört Axel zu lieben und dann das? Es machte ihn sogar wütend. "Am besten wir gehen weiter..." murmelte Hayner und zog an Roxas Handgelenk. Doch rührte sich Roxas in die falsche Richtung. "Ich will eine Erklärung!" Drei Jahre und nun bekam er doch seine Chance auf eine Erklärung. Hayner folgte ihm. Er wollte seinen Freund nicht einfach alleine lassen. Auch wenn er sich gerade jetzt Fehl am Platze fühlte.

Axel drehte den Kopf in Roxas Richtung und schüttelte den Kopf. Er durfte ihm jetzt nicht näher kommen. Nicht jetzt! Deswegen hatte er sich auch nicht hier treffen wollen...

Er war zurückgekommen, ja, aber Roxas hätte ihn noch nicht sehen dürfen. Da Roxas auf ihn zukam, drehte sich Axel um und verschwand im nächsten Haus.

Was soll dass denn jetzt? schoss es Roxas durch den Kopf und lief etwas schneller. Er wusste, dass Axel ihn gesehen hatte, also wieso ging er nun ins Haus. Als Er mit Hayner im Schlepptau an der Tür angekommen war klopfte er laut dagegen.

Keine Reaktion.

Wieder klopfte er laut dagegen.

Wieder keine Reaktion.

Das ganze ließ Hayner eine gute halbe Stunde andauern, dann hatte er aber genug und überredete Roxas zu gehen. Immerhin wussten sie ja nun wo sich der Rotschopf befand. Roxas könnte auch morgen noch kommen und eine Erklärung fordern.